



## 進級おめでとうございます

保護者の皆様、お子様の進級おめでとうございます。

暖かい春と共に、いよいよ新学期がスタートしました。外で元気いっぱい遊んでいたみなさんが、今日からは、いよいよ、3年生5年生6年生ですね。まずは、新1年生との出会いが待っています。もしも困っている人がいたら、「どうしたの?」「だいじょうぶ?」と、優しく聞いてあげられる上級生になってほしいと思います。頼りになるお兄さんお姉さんとして、活躍してくれると期待しています。

今日から、みどり学級の教室は、教室配置の関係で、隣に移動しました。「もとのわかば学級」に荷物を置いて、「もとの特活室(保健室の隣)」で学習します。教室も先生もかわりましたが、クラスのメンバーは、いつもの仲良し3人組です。どんな時もみんなで力を合わせて乗り越えたり、力いっぱい楽しんだりして、笑顔いっぱいの1年にしていきましょう。

## 

## お花見給食がありました 4/12





朝降っていた雨もやみ, 桜の花び らの散る中で, 色別に分かれて, お 花見給食をしました。

気持ちのいい天気のもとで、給食 先生がつくってくださったおいし いお弁当をお腹いっぱい食べるこ とができて、とてもよい時間でし た。

